

# 民主青年新聞

DEMOCRATIC YOUTH NEWSPAPER

## 若者憲法集会特集号

レッド・パージ問題の解決は人間の尊厳を守る政治への一里塚 10、11面

▶ ホームページ [www.dylj.or.jp](http://www.dylj.or.jp) ▶ Eメール [minsins@dylj.or.jp](mailto:minsins@dylj.or.jp)



▲午後の集会のようす。会場は満席となった。熱心に小森さんの講演を聞く青年たち（6月30日、都内）

# 軍拡ではなく、憲法を守りいかす政治を！

## 若者憲法集会2024



▲集会では小森さんが講演を行い、岸田政権が戦争国家づくりを推し進めている情勢と、「九条の会」を通じて草の根で平和運動にとりくんできたことなどが話された（6月30日、都内）

6月30日、東京都内で若者憲法集会が開催されました。岸田文雄政権は「戦争国家づくり」を急速に進める中、全国各地の青年が「憲法を守れ」「憲法をいかせ」と結集しました。開催された集会のようすを伝えます。（栗山さつき記者）

### 日米同盟の大変質の危険性

メイン集会では、「九条の会」事務局長の小森陽一さんが「日本国憲法を活かす政治を若者の力で」と題して講演しました。小森さんは、今年4月の日米首脳会談と日米共同声明に触れました。軍事費をGDP2%に増額する計画、反撃能力を保有する計画、自衛隊の統合戦術計画、自衛隊の統合戦術計画などを進めていると指摘した

上で、「これまでのどの政府よりも危険な軍事同盟を進めている。日本は憲法9条を持つていながらも、自衛隊の軍事力を強化し、アメリカと共に他国と戦争をする態勢をとっている」と日米同盟の歴史的大変質について語りまし

### 草の根で戦争国家づくり阻止

小森さんは今から20年前の2004年6月に「九条の会」を結成したことについて語りました。当時、小泉首相が戦場であるイラクに自衛隊を派遣し始めてい

### 一層大きな運動を

小森さんの講演後、各地の青年からとりくみが報告されました。西川さんの閉会あいさつを民青同盟の西川龍平委員長が行い、